
Die Verwaltung berichtet über den aktuellen Sachstand der Offenen Kinder- und 

Jugendarbeit mittels einer Power-Point-Präsentation. Diese ist im 
Ratsinformationssystem hinterlegt. 

 

Bis auf weiteres wird es in jeder Sitzung des Jugendhilfeausschusses einen solchen 

Sachstandsbericht geben. 

 

Die Kooperation der Stadt Meckenheim mit der „RheinFlanke“ wird ab dem 
01.01.2017 fortgesetzt, entsprechende Vertragsverhandlungen werden gegenwärtig 

geführt. 

 

Die Zusammenarbeit mit „RuhrfeldCity“ in Trägerschaft der KJA wird im 

gegenseitigen Einvernehmen bereits zum 31.10.2016 beendet. Am 24.09.2016 fand 
das Herbst- bzw. Abschlussfest von „RuhrfeldCity“ statt. Die Abschlussgespräche 

mit dem Träger zu diesem Projekt laufen derzeit. Die eingesparten Kosten sollen bis 

zum Jahresende in Angebote der „RheinFlanke“ bzw. des „MOSAIKS“, welche im 

Ruhrfeld stattfinden sollen, fließen. 

 
Die erste Sitzung des neuen Beirats OKJA ist für November dieses Jahres geplant. 

Die Einladung hierfür wird durch die Jugendhilfeplanung, Herrn Pauquet, erfolgen. 

 


